

FALL EDITORIAL

A New and Expanded Format for the Canadian Journal of Nursing Research

This issue marks an important milestone in the *Canadian Journal of Nursing Research* development; the introduction of focus issues. In addition to several research and theoretical articles on the same theme, scholars will be invited to comment on trends, controversial issues, and methodological challenges being debated within the field. Our intent in establishing focus issues is to provide a forum in which different theoretical and methodological approaches to a given content area are shared, new directions for research stimulated, and new forms of dialogue promoted. Each focus issue will be spearheaded by an eminent Canadian nurse-researcher who will serve as its guest editor.

Our new format begins with the focus topic of **Coping and Adaptation**. Coping and adaptation are an integral part of how individuals and families deal with health and illness situations and as such are core concepts in nursing. It is indeed an honour to have Dr. Judith Ritchie from the School of Nursing at Dalhousie University serve as our first guest editor. During the past twenty years, Dr. Ritchie has been studying the coping processes of children and their families

Laurie Gottlieb
Editor

ÉDITORIAL DE L'AUTOMNE

Nouveau format pour la Revue canadienne de recherche en sciences infirmières

Ce numéro présente un événement marquant pour la *Revue canadienne de recherche en sciences infirmières*: l'introduction de la rubrique «le point». En plus de plusieurs articles théoriques et des recherches concernant un même thème, les spécialistes seront invités à faire leurs commentaires sur les diverses tendances, les controverses et les différents défis au niveau méthodologique qui font l'objet de débats dans leur domaine. Notre intention, en créant cette nouvelle rubrique, est d'offrir une tribune où l'on partagera les différentes approches, tant théoriques que méthodologiques, dans un domaine donné, l'on stimulera des directions nouvelles pour la recherche et l'on mettra en avant de nouvelles formes de dialogue. Pour chaque rubrique «le point», le fer de lance sera un éminent chercheur canadien en sciences infirmières qui fera office de rédacteur invité.

Notre nouveau format commence avec la rubrique : Le soutien et l'adaptation. Le soutien et l'adaptation font partie intégrante de la façon dont les personnes et les familles réagissent face à la santé et à la maladie, et ils sont donc en tant que tels, des concepts fondamentaux en sciences infirmières. C'est un grand honneur que d'avoir pour première rédactrice invitée la docteure Judith Ritchie de l'école des sciences infirmières de l'université Dalhousie. Dre Ritchie étudie depuis vingt ans les processus de soutien aux enfants et à leur famille.

Laurie Gottlieb
Rédactrice en chef